



たまてしょうがっこう

がつごう

玉出小学校だより 1月号

れいわねん がつこのか おおさかしりつたまでしようがっこう
令和8年1月9日 大阪市立玉出小学校

あたらしい年を迎え、保護者・地域の皆さま、そして元気な子どもたちとともに希望に満ちたスタートができることを心より嬉しく思います。本年が、子どもたち、保護者・地域のみ様にとって素晴らしい一年となりますように心より祈念申しあげます。本年もどうぞよろしくお願ひ申しあげます。

さて、今年の干支は「午(うま)」です。干支の中でも、馬は前向きなエネルギー・成功・繁栄のシンボルとして日本人に長く親しまれてきました。そのため、午年は縁起が良いといわれています。その理由を3つ紹介します。1つ目は、前へ進む象徴として、発展・成長・努力の実りが現れるそうです。2つ目は、馬が「願いを届ける存在」「福を運ぶ動物」として、特別な意味を持っているそうです。3つ目は、戦国時代の武士にとって、馬が勝利をもたらす存在でした。その流れを汲んで、現代でも馬は「出世運」「勝負運」「商売繁盛」の象徴とされているそうです。これらのことから、午年は縁起が良いといわれているそうです。玉出小学校の子どもたちが大きく成長し、これまでの努力が実る1年になってほしいと願っています。

保護者・地域の皆様には、本年もたいへんお世話になりますが、本校の教育活動へのご協力・ご支援をいただきますようお願い申しあげます。

おおさかしりつたまでしようがっこう こうちょううえだまさひろ
大阪市立玉出小学校 校長 上田 昌宏